

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Inform'elles : bulletin d'information du Bureau de la condition féminine de la République et Canton du Jura**

Band (Jahr): - **(1987)**

Heft 20: **A propos de théologie féministe...**

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

- A PROPOS DE THEOLOGIE FEMINISTE... -

BULLETIN D'INFORMATION DU BUREAU DE LA CONDITION FEMININE (BCF) DE LA REPUBLIQUE
ET CANTON DU JURA - 19, RUE DES MOULINS - 2800 DELEMONT

Confiance aux femmes

Ce slogan que nous clamons à l'approche de chaque élection, voici que nous le répétons face à l'échéance du 18 octobre, puisque deux candidates acceptent de porter la voix des femmes et leurs aspirations. Faites leur connaissance et choisissez d'être représenté-e-s par des femmes, aussi ! Nous leur adressons nos vœux solidaires.

Mais aujourd'hui, nous destinons aussi notre slogan aux Eglises : faites "Confiance aux femmes" !

La théologie féministe nous révèle à quel point les femmes ont été occultées et combien elles sont prêtes, pourtant, à participer...

Parce que notre dossier veut surtout faire connaître la théologie féministe et les interrogations qu'elle pose - ou les bouleversements qu'elle provoque -, parce que nous désirons ouvrir le débat quant à la place des femmes dans l'Eglise, et attendons vos commentaires, nous vous proposons, en guise d'introduction, de deviner qui a écrit le texte suivant :

"Non, mon Créateur, tu n'es pas ingrat, et je suis certaine que tu exauceras la supplication des femmes. Lorsque tu étais sur la terre, tu n'as pas méprisé les femmes, mais tu les as entourées d'une grande bonté. Tu leur as trouvé plus d'amour et une foi plus vive qu'aux hommes..."

"Ne suffit-il pas, Seigneur, que le monde nous enferme ici ?... Il est donc vrai que nous ne pouvons rien faire pour toi en public, ni montrer au monde son injustice. Tu es un juge juste et non comme les juges de ce monde qui tous sont des fils d'Adam, donc des hommes. Il n'y a pas de vertu de la femme qu'ils ne considèrent avec suspicion. Mais, mon roi, il viendra un jour qu'ils nous reconnaîtront. Je ne parle pas pour moi-même. Le monde connaît ma misère, et il me suffit qu'il la connaisse. Mais lorsque je regarde notre époque, je ne trouve aucune justification que l'on méprise des âmes fortes et nobles pour la seule raison que ce sont des femmes."

Vous trouverez la réponse en page 15.

Marie-Josèphe Lachat